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編集

後記

久々の発行となりましたリベコミ 30 号、いかがでしたか。
管理組合活動は皆さまのすぐ側にあります。
理事会と住民の方々を繋ぐ架け橋であり続けたいと広報部員一同頑張っています。
リベコミ、ＨＰへのご意見、ご要望、お待ちしています。
管理センターまたは ribera906pr@gmail.com までどしどしお寄せください。（Ｆ）

リベラちゃんリベラちゃん
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豊浜にお住いの写真家・甲斐順一さん
が撮影された雲が主役の写真、撮影地
は福岡の各所なのですが、何枚かリベー
ラが写っているのがあります。
今回はコレ！

https://ribera906.net

ホームページ
更新中！

ホームページ
更新中！

リベーラガーデン

雲の情景

ダブルレインボー

1963 年 福岡市生まれ
1987 年 九州産業大学デザイン科卒
1993 年 「雲の情景」を撮り始める
1994 年 日本写真家協会 JPS 展　入選
1999 年 写真集「ImPressions－雲の情景―」出版
2006 年 WEB サイト「雲の情景 Cloudscape-Fukuoka 」Blog 開設
2012 年 WEB サイト「雲の情景 Cloudscape-Fukuoka 」HP 開設

1996 年 Canon サークル 10 月号
1997 年 日本カメラ 12 月号
2000 年 日本カメラ 10 月号
2004 年  朝日新聞「ふくおかストリート」
2008 年 ＦＢＳ福岡放送 「めんたいワイド 」
2009 年 ＫＢＣ九州朝日放送 「ドォーモ 」
2014 年 ＦＢＳ福岡放送 「NEWS 5 ちゃん 」

甲斐順一さんの

横 顔

雲と
　リベーラガーデン

【プロフィール】

「雲」という身近な被写体を主役として、街のさまざまな景色をおりまぜた
写真“ 情景写真 ”を撮っています。
撮影はすべて地元の福岡市内、素材としての「雲」の表情だけを追い求める
だけではなく、「情景」として、ドラマ性を感じられるものを目指しています。

すべて銀塩 35 ミリ判一眼レフカメラ、ポジフィルムを使用しています。

【撮影コンセプト】

【 撮 影 機 材 】

【メディアでの紹介】

新たな未来へ変わり続けるリベーラガーデン
題字：松尾 泰子
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今期（24期）、管理組合の理事長に就任いたしました、J棟の沖島です。
昨年に続き二期連続で理事長を務めさせていただくことになりました。

管理組合について、あまり関心のない方が多い気がします。正直な所、
私も理事になるまでは「管理組合って何？」と言ったレベルでした。でも実際
に理事になり、活動させていただくと、今まで何気なく暮らしていた環境は
管理組合活動に尽力する方々によって作られていた事に気づきました。

現在私も、管理組合活動を行っている内の一人ですが、リベーラガーデ
ン住人全ての方が満足できる環境を整える事は出来ないと思っています。

棟毎に作りが違う、家族構成が違う、ましてや考え方が違う。それでもな
るべく多くの住人の方に納得出来る方向性を示していければと思っています。

そのためには、皆さまの声を聞かせて下さい。もっと管理組合活動に興味
を持って下さい。その問いに、我々理事メンバーも全力で応えていきます。

ちょっと熱くなりましたが、それくらいの覚悟で管理組合活動を行ってい
きますので、皆様のご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

新たに改編し発足した専門部会ではメンバーとして
活動に参画いただける方を募集中。また、23期より継
続して活動している部会でもまだまだ人数が足りてお
りません。活動に関心がある方はぜひ管理組合（管理
センター）へお声をおかけください。

旧23期における各部会の活動に関する振り返りや
24期に向けた申し送りについてご報告致します。 

日頃より管理組合活動にご理解、ご協力をいただき
誠にありがとうございます。早いもので管理組合も役員
交代の時期を迎えました。

23期では前期から引き継ぎ事項の機械式駐車場の
改修工事に始まり、ゲストルームの家具入れ替え、図書
室改修、全体の鉄部塗装、駐車場のリモコン交換など
リベーラの資産価値を維持向上するための案件が多
かったように思います。

また理事の負担軽減とコスト削減のため「Mcloud」
「e承認サービス」といった新しい仕組みも導入しました。

24期への引き継ぎ事項としてはメインプロムナード
横の水路の活用や、共用部散水栓の漏水調査、高圧受
電設備の更新などが考えられます。

私は今期で任期満了となりますが理事の皆様、管理
センター、住民の皆様のご協力で最後まで務める事が
できました。ありがとうございました。

■管理規約
＜第23期の活動＞
１　管理規約の解釈・確認等を要する事項。理事会から諮問された事項に

関し、
ⅰ　棟内の住宅全体共用部分の修繕費用にかかる理事会と棟部会との

負担割合　
ⅱ　棟部会懇親会等費用の棟別修繕積立金からの支出の可否等。そ

れぞれ答申
２　管理規約にかかる理事会への提言・答申

ⅰ　管理規約集（冊子）の印刷・配布の時期及び方法、新たな印刷時
期までの対応（詳細は、リベコミ第29号に掲載）に関する提言

ⅱ　管理規約の賃貸入居者（占有者等）に対する、（特に、新たに制定
された）規約・細則等の周知・徹底（詳細はリベコミ第29号に掲載）
を提言

ⅲ　標準管理規約（国土交通省監修）で重要見直し事項の一つとされて
いる「監事による監事機能の強化」を取り上げ、規約第６章第４節の

「第47条（理事長）から第50条（監事）までの規定の見直し、理事
会へ答申し、第23期通常住宅総会への規約改正議案として提出

（一部、第46－２条の「利益相反取引の防止」条項の新設を含む）
＜第24期への課題＞
１　福岡市住宅局：住宅計画課の「マンション管理規約適性診断」への応募

福岡市が、平成30年度から実施している標記「管理規約適正化診断」の
令和元年（申込開始：６月17日）に申し込み

２　第24期への申し送り事項に関しては、６月15日（土）に「第23期
第11回管理規約専門部会」を開催し、決定

（23期　部会長　J棟　田中　卓）

■本の会
本の会は図書室の衛生面、安全面を改善するために図書室専

門部会として自治会のご協力もいただき今期発足しました。ご存
知の通り、初めてのリフォーム工事が終了し以前より安心してお使
いいただけるようになっております。蔵書につきましては皆様から
の寄贈本や新書の購入でより一層の充実を図っているところです。

現在は図書室の運営方法を検討しています。
皆様新しくなった図書室をどうぞご利用ください。

（２３期 責任者　G棟　清家 和幸）
■広報
①リベコミ編集発行
従来から検討してまいりました本来のニュースソースとなる理事
会/専門部会から定期的なメッセージ発信を行ってまいります。ま
た、住民生活を支える重要な軸でもある自治会の広報活動とも
より一層の連携を図りリベーラ全体の広報ツールとして充実を図
ります。
②ホームページの立て直し
来期に向けて各コンテンツの見直しを事業計画に織り込みまし
た。可能な限り皆さまのご意見を反映させて画面レイアウトの変
更含めた改修、改善を行ってまいります。
③広報活動（運用）見直し
●理事会執行部からの広報専門部会メンバーの加入により、今ま

で以上に管理組合の活動が広く遍く共有できる体制としました。
●リベコミ発行、ホームページ運用といった事業計画の執行に加

えて、可能な範囲で広報活動のあり方に関する検討も継続実
施してまいります。

（２３期 部会長　G棟　有村 友宏）

■植栽
　前回の報告にて今期の主な活動の総括はさせていただきましたの
で、今回は次期への申し送りを主に3点お話しさせていただきます。
①子どもの広場を魅力ある空間へ再生
竣工当初は船の遊具があり、幼児が楽しめる空間でしたが、現
在はその機能を失っております。第2花の広場構想も考えられま
すが、土壌が少なく簡単にはいきません。来期は遊具関連会社と
協議し、アスレチックや健康遊具設置の検討、もちろん植栽ス
ペースも確保できないか調査する必要があると考えます。
②敷地内散水栓の不具合調査
水圧不足の散水栓がいくつか見受けられます。漏水調査等イン
フラ部会と連携し、ストレスのない散水環境整備を実施する。
③花の会との連携活動の推進
現在テーマ（芝桜の丘・カラーリーフの庭・里山の庭等）を決め
て花の会協力のもと整備を実施しております。大型作業や専門
知識のいる分野は業者頼みになりますが、やれそうな作業につい
ては小回りの利く部会体制に整えていく。

（23期 部会長　A棟　田川　治）
■公開空地率変更

本専門部会は、リベーラガーデン 敷地内の公開空地有効利用
を目的として、活動をスタートしました。前提となる関係法令の確
認や福岡市への照会等を行った結果、現行の公開空地のあり方
が、特に問題無いものであることが確認できました。

本専門部会の活動は、23期で終えることとなりましたが、広
大な敷地の今後の活用方法につきましては、将来的に議論の余
地があると考えています。

（23期 部会長　Ⅰ棟　井ノ口 喜章）

第24期
理事会メンバーの

紹介です。

月に一度（基本第３日曜　10時～12時）理事会が開催
されています。

２時間の予定がオーバーし、時間通りに終わらない事も
ありますが、皆で熱心な議論を重ねています。

平田理事、井ノ口副理事長、沖島理事長、
安富副理事長、有馬副理事長

藤安顧問、清宮顧問、大熊理事、田中顧問、
丸高理事、竹下（隆）理事、土井理事、寺田理事

齋藤理事、川越理事、冨田理事、西川理事、
竹下（賢）理事、田川顧問

若山理事、申顧問、黒木理事、井上理事、岩田監事、
佐野監事、小林理事、清家顧問、森畑顧問、日隈理事

専門部会って何してるの？
「なぜこんないっぱい専門部会があるの？」って思いませんか？
私達人間も内科、外科、歯科に眼科など専門の医療機関を目的に応じて受診します。
加齢に伴いメンテナンスの必要が増えてくるのは人もマンションも同じです。

「年をとっても元気でいたい！」と「リベーラもずっと元気でいたい！」は同じです。
各専門部会はリベーラの元気を支える「縁の下の力持ち」です。
理事会メンバーが複数部会に所属し、活躍しています。
何気ないリベーラの当たり前の日常はこうして続いているのです。

● 植栽
● 広報
● 管理委託
● 管理規約
● 防災
● 図書

● 全体共用部照明改修検討
● 全体共用部受電設備改修
● 駐車場安全対策
● メインプロムナード改修
● Ａ棟・Ｋ棟ゲートカメラ改修
● Ｉ棟緑地歩道化検討

● 理事会運営ルール策定
● エレベーター契約改善
● デジタル化
● コミュニティ醸成

■基幹電気設備置換
基幹電気設備置換専門部会の申でございます。
１年間専門部会で活動してまいりましたが、実績を

残せなかった事が非常に残念です。
言い訳になりますが、オリンピックが決まり、どこ

の工事業者も施工スケジュールがぎっしりで、なかな
か動きづらい状況でした。

正直に言いますと、リベーラの電気変圧設備は耐
用年数を超えていたり、ギリギリのものも散見されま
す。なかなか工事業者が決まらない中で、もしも設
備がダウンしたらどうしようと、夜も眠れない日々が
あったとか、なかったとか…。

冗談はさておき…。
共用部の電気代の根本的な削減案もあったので

すが、それも中途で手放すのは残念至極ですが、次
の方へ譲らせていただき…、えっ？もう1年？わかり
ました、では頑張らせていただきます。

共用部の電気代が削減できれば、わずかでも毎月
の管理費が安く済むと思いますので。

あっ、でも、誰かご一緒しませんか？いかんせん、
難しそうな名前の専門部会なので、人気が全くと
いっていいほど無く、メンバーがおりません。いっそ
のこと、名前を変えますか？「ベーシックパワー専門
部会」とか…。

今後ともよろしくお願いいたします。
（23期　部会長　A棟　申  城澈）

第24期 理事長　沖 島  英 樹 第23期　副理事長　清 家 和 幸

第 24期新設従来のインフラ専門部会を改編

第23期専門部会報告

第24期専門部会紹介
NEW

第24期執行部 第23期執行部

１列目
左から

２列目
左から

３列目
左から

４列目
左から

2 3





9月、公益財団法人・福岡市みどりのまちづくり協
会が、民間業者を使って、愛宕浜地区の歩道で低木
の街路樹について、刈込と除草をした。車道に工事中
の標識を置いた上で、ガードマンを配置し、通行する
車を誘導しながら、回転刃を備えたエンジン刈払機と
同じくエンジン式のヘッジトリマー（バリカン）を使っ
て、一気に刈込と除草をした。少し土埃は上がるが、作業は効率良く進んだ。毎年、5月
と9月に行われる作業だ。街路樹は、街に潤いを与えるが、一方で、伸びすぎると、視界
を遮り、交通の障害にもなる。

ひげのKさんは、77歳。昨年、虫垂炎になったというが、極めて元気だ。腰も真っ直ぐ
伸びている。リベーラガーデンの東隣、ウエーブコーストに21年前から住む。管理組合の
理事長時代、福岡県西方沖地震も経験された。4年前、73歳から1年を通じて、雨の日
を除く毎日、午前と午後の計4時間、鎌やノコギリ、レーキなどの七つ道具をカートに乗せ
て出動する。これから寒くなるが、厳冬も炎天下も春夏秋冬の日課だ。

Kさんが、大事にしているのは、街路樹の根元を手掘りし、雑草の根から取り除く事。
エンジン刈払い機は、効率は良いが、根を取ることは出来ない。福岡女子高から姪浜中
学校まで、東西に延びる両側の街路樹は延長、2，3キロにも及ぶ。1か月の内、20日間
稼働して、福岡市指定の大きなゴミ袋45リットル入りが40袋にもなる。ポケットマネーで
購入していたら、奥さんに叱られたという。最近は、協会から大きなビニール袋を頂いて
いる。女子高では、グミの木の枝が伸びすぎて、生
徒が通学しにくくなっていたので、高校に断った上
で枝を剪定した。姪浜中学校前では、街路樹の根
元に草花を植えた。これも、産直市場・伊都菜彩ま
で出かけ、ポケットマネーで仕入れた。中学校には、
草花への水やりで協力をお願いしたという。

Ｋさんは、大分県豊後高田市の出身。父親の転勤で北九州市門司区の小学校に通って
いた頃、校長先生が作業服姿で草取りをしていたことを覚えている。豊後高田市の中学校
に進んでから、冬場、学校敷地内の冷たい水に手を突っ込んで草取りをしていたという。
雑草は、散歩の犬や野良猫が糞をし、不衛生になりがちだ。同じ市道でも、高木・中木は、
西区役所土木1課が維持管理、公園内は、同じ西区役所の管理調整課と担当は３つに分か
れる縦割り。Ｋさんは、地域の元気な高齢者でボランティア組織を作れないかと考えている。

（n）

愛宕浜のボランティア、　　　
ひげのKさん

ちょっとしたネタを紹介していきます。
みなさんもどしどし投稿してください。
センターに原稿や写真の持ち込みや
メール（ribera906pr@gmail.com）でどうぞ。

リベーラ

伝言板

毎年恒例のリベーラガーデン防災訓練が3月17日実施されました。

＜防災専門部会より＞
防災訓練に多数のご参加ありがとうご

ざいました。参加者は191世帯275人、
高齢者から子供まで幅広い参加者でした。

愛宕浜校区在住の島谷先生（九州大学）の講演、給水車からの給
水体験、子供向け防災ゲームなど、例年と大幅に内容を変更し、短
い時間の中で有意義な体験ができるように、企画しました。
リベーラは大所帯であるため、訓練と言うよりもイベント色が強くなりましたが、多数の参加者で盛況
でした。ありがとうございました。
前期の防災専門部会では、「リベーラガーデン防災マニュアル」を作成したうえで、管理規約に基づき

「自主防災組織」を設置しました。
災害への備えは、まずは自分の身は自分で守る「自助」と互いに助け合う「互助」が防災の基本です

が、組織として被害予防・軽減を図るため継続的に活動していきます。ご協力お願いします。

役立ちま
す！

便利です
！

防災訓練

各棟の掲示板、見たのはいいけど部屋に戻って「あれ？何日って書いてあったかな？」
とか、そういう「あるある」有りませんか？
ホームページにアクセスしていただくと、理事会や自治会の活動だけで
なく掲示板で提供されている情報をご自宅でご覧いただくことができます。
便利ですよ～。
皆さん、ぜひ一度アクセスしてみてください。

今回は防災訓練の模様とホームページへのお誘いです

効率

4年間

雑草の根

子供の頃

リベーラガーデンホームページ
https://ribera906.net/
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草花への水やりで協力をお願いしたという。

Ｋさんは、大分県豊後高田市の出身。父親の転勤で北九州市門司区の小学校に通って
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（n）

愛宕浜のボランティア、　　　
ひげのKさん

ちょっとしたネタを紹介していきます。
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センターに原稿や写真の持ち込みや
メール（ribera906pr@gmail.com）でどうぞ。
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棟 り10 よだ
新旧の棟部会長さんからの

メッセージです。
みなさん、協力してそれぞれ棟を
盛り上げていきましょう。

皆さんお元気ですか？私は無駄に元気です。
理事会は7月から新しい役員の方々が参加されて、新体制

がスタートしますね。対応や体制に不十分なところがあっても、
目くじらを立てずに大目に見てあげてください。
新体制といえば、平成から令和に元号が変わりましたね。変わった翌日

に私は久住登山に行っておりました。
山登りされた事がある方はご存知だと思いますが、登山者同士すれ違う
時には必ず挨拶をします。普通は「こんにちわ」程度なのですが、その時
は「令和おめでとうございます」でした。
私も「おめでとうございます」と、返しはしたのですが、普段使わないフ

レーズだったため、気になって生前退位された陛下は過去にどれだけいる
のか？また、その理由は何だったのか調べてみたところ、ほとんどの陛下が
病床でご退位され、それ以外は策略により退位せざるを得ない状況という
事でした。歴史的にみても、「令和おめでとうございます！」と堂々と言える
のは実は初なんです。素晴らしい！
ところでＴＶ等のマスメディアは平成時代の災害や事件等に焦点を当て
て、令和はどのような時代となるのでしょうか？等と、どこか他人事の様に
聞こえるコメントであふれていましたが、あれってすごくおかしな事で、そ
の時代に生きている皆が作るのであって、他者に作ってもらうのではありま
せん。これって実は理事会も住民の皆さんで作るものであって、他人事で
はありません。皆さんの力で理事会を盛り上げていきましょう！まるで自分は
お客様かの様にわがままを言って困らせていませんか？結局、それはご自分
に返ってくるのですよ。

第24期の棟部会長を務めさせ
ていただくことになった黒木です。
Ａ棟にお住まいの子育て世代か
らシニア世代まで、様々なライフ
ステージ方々のご意見ご要望を
集約し、来るべき大規模改修を満
足いくものにするための下地づく
りの１年にしたいと思っています。
まだまだわからないことばかり
ですが、他の棟部会役員メンバー
と力を合わせて頑張っていきます
のでよろしくお願いいたします。

元号が改まる時に、Ｃ棟部会長の役目を終え
ます。棟部会活動に御協力いただきありがとう
ございます。
１９９６年４月に入居以来２３年が経過し、愛
宕浜周辺の整備が進み、快適さや利便性が向
上しました。しかし、経年劣化の課題と向き合
わねばなりません。具体的には給水管劣化調
査やエントランスの自動ドア不具合等の対応を
致しました。資産価値維持と住みやすい環境
の保全の為にＣ棟にお住まいの皆様と協力し
て取り組んでいきたいと考えます。

第24期Ｃ棟部会長を務めさせていただきます海老名です。
Ｃ棟は今期エレベーターの改修工事を予定しております。
10棟の中で先頭を切っての改修工事とのことです！
去年の10月からリベーラの住人となったばかりで不慣れで

すが、他の役員の方、エレベーター業者の方や管理会社の
方とタッグを組んで、エレベーター改修工事がＣ棟の皆様の
負担がなるだけ少なくなるように、また円滑に安全に遂行で
きるよう頑張っていきたいと思います。
ご協力のほどよろしくおねがいいたします。

今期、Ｄ棟棟部会長を務めさ
せていただくことになりました

603号室の冨田と申します。
リベーラガーデンに越してきて約３年半
になります。
まだ分らないことが多々ありますが、棟
部会役員の皆様と協力して様々な課題を迅
速に解決していきたいと思います。
また、管理組合及び他の棟部会との連携
も密にして住みよいリベーラガーデンにし
ていけたらと思います。
これからの一年間ご協力の程宜しくお願
いします。

日頃から棟部会活動にご協力いただきありが
とうございます。早いもので２年間の棟部会役
員の任期も余すところ残りわずかとなりました。
この間、管理組合理事会や専門部会での活動を通じ、快適
な住環境維持のために様々な課題に対する理事会、棟部会活
動が果たす役割について改めて認識させられました。
と同時に「マンションは管理で選べ」の言葉を思い起こし、
色々な考えの違いはあるにしても、当管理組合が健全に機能
していることを感じることができました。
棟部会会長として至らぬ点も多々あったかと思いますが、
在任中は住民の皆さま、棟役員や管理センターの方々に支え
られ務めることができましたことに心より感謝いたします。
皆様には引き続き棟部会活動へのご協力のほどよろしくお
願い申し上げます。

Ｂ棟部会長の野邊です。
いよいよ棟部会長としての任期も残り
わずかとなり、この「ご挨拶」が皆様のお
目にふれる頃には、新役員体制がスター
トしている頃となります。
棟部会役員２年の任期中には、以前からの課題だっ

た「自転車置き場の改修」が片付きほっとしたものの、
２０年経過した我らがＢ棟も「経年劣化による事案」が
次々と発生し、原因が明確で即対応できる事ばかりで
は無い為、任期中に解決できないまま次期役員の方々
へ引き継ぐ事案も数件ありそうです。
今後は一入居者として、今後の棟の快適な環境改善

にできるだけの協力をしていこうと思っています。
Ｂ棟居住の皆様、管理センターの皆様のご協力に感
謝。ありがとうございました。

日頃より棟部会活動にご協力をいただきありがとう
ございます。
今期Ｂ棟の棟部会長を務めさせていただくことに

なりました中原と申します。不束者ではございますが、
何卒宜しくお願い申し上げます。
さて今期の活動は、第24期年間事業計画書に基
づき、他の棟部会役員の皆様方と共に、より良い住
環境の確保に向け、経年劣化による不具合箇所の修
理・修繕対応と駐輪場の整理等をはじめとした共同
生活におけるマナー向上に取り組んで参ります。
引き続き、皆様のご理解とご支援を賜りますようお
願い申し上げます。

第24期棟部会長
黒木 保彦

第24期棟部会長
中原 康弘

第24期棟部会長
海老名 博美

第24期棟部会長
丸高 正和

第24期棟部会長
冨田　豊

30号の発行が大幅に遅れたことにより、掲載しました10棟だよりの
内容に大きな時間差が生じました。ご多忙中にも関わらず原稿をお寄せ
いただいた第23期および第24期の棟部会長の皆さま、またお読みいた
だき違和感を覚えられたであろう読者の皆様にお詫び申し上げます。

（広報専門部会　部会長　藤安）

第23期棟部会長　申  城澈

第23期棟部会長　野邊 憲一郎

第23期棟部会長　川越 裕孝

第23期棟部会長　柴戸 睦夫

A棟
75戸

パークウイング

C棟
94戸

セントラルウエスト

E棟
103戸

セントラルイースト

B棟
42戸

アベニューウエスト

D棟
51戸

アベニューイースト

第24期、Ｅ棟棟部会長を務めさせていただ
くことになりました丸高と申します。

快適な暮らし、住みやすいマンションをモットーに頑張って参りますので、
ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いします。
また、エレベーター・大規模修繕など様々な課題を抱えていますが、先輩役
員方々の知恵やアドバイスをお借りしながら、現役員が一致団結して対応し
ていきたいと思います。

広報専門部会より
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まだ分らないことが多々ありますが、棟
部会役員の皆様と協力して様々な課題を迅
速に解決していきたいと思います。
また、管理組合及び他の棟部会との連携
も密にして住みよいリベーラガーデンにし
ていけたらと思います。
これからの一年間ご協力の程宜しくお願
いします。

日頃から棟部会活動にご協力いただきありが
とうございます。早いもので２年間の棟部会役
員の任期も余すところ残りわずかとなりました。
この間、管理組合理事会や専門部会での活動を通じ、快適
な住環境維持のために様々な課題に対する理事会、棟部会活
動が果たす役割について改めて認識させられました。
と同時に「マンションは管理で選べ」の言葉を思い起こし、
色々な考えの違いはあるにしても、当管理組合が健全に機能
していることを感じることができました。
棟部会会長として至らぬ点も多々あったかと思いますが、
在任中は住民の皆さま、棟役員や管理センターの方々に支え
られ務めることができましたことに心より感謝いたします。
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願い申し上げます。

Ｂ棟部会長の野邊です。
いよいよ棟部会長としての任期も残り
わずかとなり、この「ご挨拶」が皆様のお
目にふれる頃には、新役員体制がスター
トしている頃となります。
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た「自転車置き場の改修」が片付きほっとしたものの、
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A棟
75戸

パークウイング

C棟
94戸

セントラルウエスト

E棟
103戸

セントラルイースト

B棟
42戸

アベニューウエスト

D棟
51戸

アベニューイースト

第24期、Ｅ棟棟部会長を務めさせていただ
くことになりました丸高と申します。
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ていきたいと思います。

広報専門部会より
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棟 り10 よだ

H棟
80戸

ウエストウイング

日頃より棟部会活動にご理解、ご協力をいただき
誠にありがとうございます。
早いもので、棟役員をさせていただいて２年近く
経ちました。
日々の暮らしの中でいろいろな課題が出てくるこ
と、そして今までの役員の方々が一つ一つ解決して
くださっていたことを改めて実感しました。
私自身がどれだけお役に立てたか分かりませんが、
住民の皆様のお力添えを頂きながら、役員全員で協
力して棟部会活動ができたことを感謝いたします。
ありがとうございました。

第24期Ｇ棟部会長を務めさせて頂くことになり
ました青木です。
日頃より棟部会活動にご理解、ご協力をいただき
ありがとうございます。
Ｇ棟では大規模修繕工事を控え、現在その準備に
入っております。無事に工事完了できるよう棟部会
役員の方々、修繕委員会の方々、そして住民の皆様
のお力添えを頂きながら、一歩ずつ前に進んでいき
たいと考えております。一年間、よろしくお願いい
たします。

この度、第24期の棟部会長を務めさせて頂き
ます築城と申します。
年号が令和となり新しい時代を迎えました。
リベーラガーデンは、海や島が目の前にあり、
景色も良く、住環境に恵まれています。
この素敵な場所で、皆様がより安全に、笑顔
で快適な生活をお送り頂けますよう、少しでも
お役に立つ事が出来ればと思っております。
どうぞ宜しくお願い致します。

早いもので、棟役員の任期もあとわずかになりました。
棟の皆様には棟部会の活動にご協力頂きましてありが
とうございました。
また、いろいろな問題の度にご協力頂いた管理セン
ターの方々や棟部会役員の皆様のおかげで任期を全うす
ることが出来ました、ありがとうございます。
棟の皆様から頂きましたご意見は、今後の棟部会での
検討材料として引継ぎたいと思っております。
これから役は外れますが、リベーラの事に関心を持ち
つつ暮らしていけたらと思います。

第24期棟部会長
青木 篤之

第24期棟部会長
築城 由美

第23期棟部会長　清家 和幸

第23期棟部会長　和田 貴子

この「10棟だより」掲載のリベ・コミ紙が刊行される頃は、私は任期満了にて、既に新しい
棟会長への交代が終わっているかと思います。
在任期間中は、棟役員会や大規模修繕委員会の皆さまと、東京オリンピック以降に実施を
計画している当棟の大規模修繕、また海風による建物の経年劣化への対応などについて、熱
き議論を交わしてまいりました。
これからもクリアすべきことは山積みではありますが、リベーラの素晴らしい住環境と資
産価値を守るべく、当棟のみならず、リベーラにお住まいの方々とも同じ思いを共有させて
いただきつつ、新年度の棟役員の皆さまにエールを送らせていただきます。

松下前棟部会長からバトンを受け、大規模修繕に向かって様々な
観点からの検討を重ね、より良い実施を迎えられるよう努力してま
いります。
リベーラガーデンはメインストリートにフェニックスが立ち並び
海に面していて、まるでリゾートマンションの様相を持っています。
お母さんと子どもたちが水着のまま浜辺に出て遊び、そのまま帰ってくる、そんな立地、他には滅多
にありません。
住民の皆様のご意見を十分に反映させ、少しでも資産価値が上がるよう念頭に置き棟部会運営を行っ
てまいりたいと思います。
また住民が老若男女問わず、にこやかに挨拶を交わす、そんな棟になればいいなと思っていますので、
自ら挨拶・お声かけをしていきますので、皆様からも笑顔を返して頂ければありがたいなぁと思います
のでよろしくお願いします。

今年度Ｊ棟の棟部会長を務めさせてい
ただくことになりました沖島と申します。
また、24期の理事長も務めさせていた
だきます。

リベーラガーデンでの生活を始めて５年が経ち、住みやすい
環境と日々感じております。
このような環境を整えて頂き、前棟部会長様・関係者の皆様
には感謝しております。
微力ではございますが、住み続けたい良好な環境維持に努め
て参りたいと思っておりますので、皆様のご協力をよろしくお
願い致します。

前期Ｊ棟では、棟内にある約300基の
ダウンライトを全てＬＥＤ化しました。Ｊ
棟の修繕積立金より100万円の費用を支
出しましたが、毎月の電気料金が約４万
円ほど低減しました。電気料金はリベー
ラ全体共用部の負担ですので、直接Ｊ棟
に利益はもたらしませんが、僅かであり
ますが、リベーラガーデンへ協力できた
ことが嬉しいです（笑）。これからも改善・
改良をひとつひとつ行ってまいります。

第24期棟部会長
伊集院　明

第24期棟部会長
沖島 英樹

第23期棟部会長　松下 公成

第23期棟部会長　大熊 崇則

今期棟部会長を務めさせて頂きます齋藤です。
Ｋ棟は風当りが強く植栽が育ちにくい環境下にあ
りましたが、皆様のご協力のお蔭で改善に向かって
いる感がございます。
この１年間は、歴代役員の方々が築かれたベース
を大切にしながら、今まで以上に多くの方々にご参
加頂ける（より開かれた）棟部会運営を目指してまい
ります。どうぞ宜しくお願い致します！

暖かくなるにつれ、Ｋ棟中庭の植栽の緑が美しく
なってきました。
はやいものであっという間に1年がたち、このリ
ベコミがお手元に届くころには新たな体制での棟部
会活動がスタートしていると思います。
23期で発足した大規模修繕委員会もいよいよ本
格的な活動に移ります。
今後ともＫ棟の各種活動へご支援・ご協力のほど
宜しくお願い致します。

第24期棟部会長
齋藤　格

第23期棟部会長　土井 勇介

G棟
54戸

サウスウイング

K棟
90戸

オーシャンウイング

Ⅰ棟
192戸

マリナタワー

J 棟
125戸

イーストタワー
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10棟906戸という大所帯、リベーラガーデンのコミュニティ
の屋台骨を支えているのは紛れもなくリベーラガーデン町内自
治会です。そのたくましい上腕二頭筋を持つ頼もしいお二人に
メッセージをいただきました。

皆さん初めまして、今年度の自治会長を努めさせていただいております申（シン）でございます。
右も左もわからない若輩者ですが、温かい目で見て頂ければと思います。

就任時の総会の時にも少し話しましたが、今年度はイベントをこれまでに比べたくさん実施して
いきたいと考えています。それはイベントをたくさん実施する事で、住民の皆さんがこれまでより
一層コミュニケーションを深めたり、新たな友人・知人が増えたりと良い事がたくさんあると私は
考えているからです。それから少しでも自治会に魅力を感じてもらって自治会員が増えればいいか
なぁなんて下心もあります。

七夕やそうめん流しと言った季節のイベント。ボードゲーム大会やゲーム大会といった室内でで
きる様なイベントも、冬の寒い時期に開催しようと考えています。

現役世代向けのイベントはこれまであまり無かったと思いますが、そこにもメスを入れていこう
と考えています。会社で役に立つスキルとしてプレゼン能力があります。この能力は絶対に必要な
のに、練習する場所は全くと言っていいほどありません。例えば月に一度集まって、それぞれプレ
ゼンを行い、そのプレゼンを皆で、どこをどうすればもっと良くなる！なんて議論を持ち寄りお酒
なんかを飲みながらも面白いと思います。もちろん、守秘義務が必要な内容は発表を控えるか、発
表前に守秘義務契約を集まった皆と結んでからになりますが・・・（笑）。

 さらに、新たな試みとしてマルシェ（朝市）を開催したいですね。どうせお休みの日は買い物に
外に出かけますよね？それであればリベーラガーデンの中に呼んだ朝市ですればいいし、朝市だか
ら仲のいいご家庭と同じ品目を合わせて買う事で価格の交渉なんかも出来るかもしれません。あち
こちで「おっちゃん安くして！」なんて聞こえたら楽しそうですよね。

 イベントと一口で言ってもなかなかそのアイデアであったり、進行方法だったり、難しい部分も
あります。楽しく実施して、そのイベントに参加される皆さんが、これまでよりもちょっとだけ幸
せになれればと思っております。

そして、できればこんなアイデアや、あんなアイデアを、実現してみたい等の声も頂きたいです。
ぜひ自治会でご一緒に実行してみましょう。

30年度リベーラガーデン町内自治会も4月の総会をもって無事終えることができました。
これも一重に会員の皆さま方のご協力があったからこそだと思います。有難うございました。

振り返ってみて、残念ながら目標であった会員数の増加には至りませんでしたが、課題で
あった役員の負担減、統合による組織のコンパクト化など少しではありますが、一歩改善出来
たかなと思います。今後も申会長をサポートし、より大きく強いコミュニティを形成するため
の役割を果たしていきたいと考えています。

最後に、1年間リベーラのために尽くして頂きました33名の役員の皆さま、有志会の皆さま、陰ながら支
えていただき有難うございました。今年度もリベーラコミュニティの輪を大きくするため、変わらずご支援
の程よろしくお願いいたします。

リベーラガーデン町内自治会

申 城澈さん

新自治会長

東 和貴さん

前自治会長
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住 み 続 け た い 街 へ の 管 理 組 合 情 報 誌

編集

後記

久々の発行となりましたリベコミ 30 号、いかがでしたか。
管理組合活動は皆さまのすぐ側にあります。
理事会と住民の方々を繋ぐ架け橋であり続けたいと広報部員一同頑張っています。
リベコミ、ＨＰへのご意見、ご要望、お待ちしています。
管理センターまたは ribera906pr@gmail.com までどしどしお寄せください。（Ｆ）

リベラちゃんリベラちゃん

Vol.30
ワクワク

豊浜にお住いの写真家・甲斐順一さん
が撮影された雲が主役の写真、撮影地
は福岡の各所なのですが、何枚かリベー
ラが写っているのがあります。
今回はコレ！

https://ribera906.net

ホームページ
更新中！

ホームページ
更新中！

リベーラガーデン

雲の情景

ダブルレインボー

1963 年 福岡市生まれ
1987 年 九州産業大学デザイン科卒
1993 年 「雲の情景」を撮り始める
1994 年 日本写真家協会 JPS 展　入選
1999 年 写真集「ImPressions－雲の情景―」出版
2006 年 WEB サイト「雲の情景 Cloudscape-Fukuoka 」Blog 開設
2012 年 WEB サイト「雲の情景 Cloudscape-Fukuoka 」HP 開設

1996 年 Canon サークル 10 月号
1997 年 日本カメラ 12 月号
2000 年 日本カメラ 10 月号
2004 年  朝日新聞「ふくおかストリート」
2008 年 ＦＢＳ福岡放送 「めんたいワイド 」
2009 年 ＫＢＣ九州朝日放送 「ドォーモ 」
2014 年 ＦＢＳ福岡放送 「NEWS 5 ちゃん 」

甲斐順一さんの

横 顔

雲と
　リベーラガーデン

【プロフィール】

「雲」という身近な被写体を主役として、街のさまざまな景色をおりまぜた
写真“ 情景写真 ”を撮っています。
撮影はすべて地元の福岡市内、素材としての「雲」の表情だけを追い求める
だけではなく、「情景」として、ドラマ性を感じられるものを目指しています。

すべて銀塩 35 ミリ判一眼レフカメラ、ポジフィルムを使用しています。

【撮影コンセプト】

【 撮 影 機 材 】

【メディアでの紹介】

新たな未来へ変わり続けるリベーラガーデン
題字：松尾 泰子
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